

Green.ch

Keine Angst vor der WLAN-Invasion

Gratis-Internet Mit kostenlosen WLAN-Netzen in den Städten wollen neue Anbieter Swisscom, Sunrise und Orange die Kunden abjagen. Swisscom und Co geben sich gelassen

Grat^s Internet via WLAN heisst die nahe Zukunft. In Zürich geht es schon nächste Woche los. In Luzern im Oktober (gestern in CASH daily). Wer wird da noch zahlen fürs Internet? Richtig: Niemand.

Die grossen Anbieter von Breitband-Internet sehen das anders: «Viele

Schweizer wollen nicht erst Werbung konsumieren, bevor sie surfen. Das ist ein Nischenprodukt», sagt Mathieu Janin von Sunrise.

Green.ch lässt verlauten: «Beschränkte Bandbreiten sind nichts für Firmen.» Hier sehen die etablierten Anbieter auch ihre Vorteile: garantierte

Geschwindigkeit, keine Sicherheitslücken, keine Werbeflut. Bei Gratis-Projekten sind die grossen Anbieter deshalb nur selten dabei. Orange etwa unterstützte kurzfristig ein Projekt bei McDonald's.

Swisscom winkt ebenfalls ab. «Wir planen nichts dergleichen», sagt

Sprecher Carsten Roetz. Swisscom und Co. liegen aber in Lauerstellung. Projekte der WLAN-Vorprescher werden mit Argusaugen verfolgt. Sie sind wohl auch bereit, auf den Gratiszug aufzuspringen, falls es nötig wird. **NUN**

green.ch im Interview
www.cashdaily.ch 



Argus Ref 24235847